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ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. DILLERSBERGER und Dr. STIX 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend die Entwicklung des Transitverkehrs im Bundes

land Tirol 

Die Entwicklung des Transitverkehrs im Bundesland Triol 

bereitet der betroffenen Bevölkerung große Sorge. Die Ent-

wicklung des Transitverkehis durch das Land Tirol hat in 

den letzten Jahren eine derartige Steigerung erfahren, daß 

dadurch die Lebensqualität der Tiroler wesentlich beeinträch~ 

tigt wurde und auch dem Fremdenverkehr in Tirol durch die 

Umweltverschmutzung und Umweltbelastung, die auf den Transit

verkehr zurückzuführen sind, große Nachteile drohen. Die be-

troffene Bevölkerung ist der Meinung, daß durch di~ Wiener 

Zentralstellen viel zu wenig zur Lösung des Transitverkehr~

problems geschieht. Sie fühlen sich vernachlässigt und als 

Opfer einer nicht vorhandenen Verkeh~spolitik. Der Transit
verkehr durch das Land Tirol wird in den nächsten Jahren 

weiterhin stark steigen und jede Maßnahme, die nicht.be

reits schon jetzt in Angriff genommen wird, wird zu spät 

kommen. Tirol droht im Transitverkehr zu ersticken. 

Aus diesem Grunde stellen die unterfertigten Abgeordneten an 

den Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

die 

ANFRAGE: 

1. Wie groß waren im Lande Tirol die Investitionen im Bereich 

des Bundesstraßenbaues in den letzten 10 Jahren? 

2. Welche Bauvorhaben des Bundesst~aßenbaues werd~n inner

halb der nächsten 5 Jahre in Tirol begonnen bzw. abge

schlossen? 
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